

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

RESOLUCION de la Jefatura Provincial de Sanidad de León por la que se transcribe relacion de aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una vacante de Auxiliar Administrativo del Instituto Provincial de Sanidad de esta localidad.

Habiendo expirado el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en el concurso-oposición al objeto de cubrir una vacante de Auxiliar Administrativo del Instituto Provincial de Sanidad de León, convocada en el «Boletín Oficial del Estado» número 215 de 7 de septiembre de 1963, y de conformidad con lo dispuesto en los artículos sexto y séptimo del Decreto de la Presidencia del Gobierno de 10 de mayo de 1957, han sido admitidos a la practica de los ejercicios correspondientes los siguientes aspirantes:

Don Alfredo Adán Martínez.
Doña Consuelo Martínez Garrido, previa presentación del diploma de Auxiliar Sanitario.
Don Amiano Puente Alvarez, previa presentación del diploma de Auxiliar Sanitario y pago de los derechos de examen correspondientes.

Habiéndose constar que los interesados a quienes afecta tienen un plazo de diez días naturales para remitir a esta Jefatura Provincial de Sanidad de León (Independencia, 18), los documentos exigidos anteriormente, bien entendido que de no hacerlo así quedarán automáticamente excluidos de dicho concurso-oposición.

La presente lista de aspirantes admitidos podrá ser impugnada en el plazo de quince días.

León, 9 de diciembre de 1963.—El Jefe provincial.—6.581.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo por la que se convoca al único aspirante admitido al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia general de España, Geografía general y de España y Paleografía».

De conformidad con lo dispuesto por Orden ministerial de 31 de mayo de 1957 se convoca al aspirante a la adjuntía de «Historia general de España, Geografía general y de España y Paleografía», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad y oportunamente convocada a concurso-oposición, para verificar los ejercicios del correspondiente concurso-oposición en el aula número cuatro de la mencionada Facultad, a las diez de la mañana del día 3 de febrero próximo.

El cuestionario correspondiente al primer ejercicio será entregado en el mismo lugar quince días antes de la fecha indicada.

Oviedo, 3 de diciembre de 1963.—El Decano, E. Alarcos.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Anatomía descriptiva y topográfica y técnica anatómica» (primera cátedra) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores aspirantes a la plaza de Profesor adjunto de «Anatomía descriptiva y topográfica y técnica anatómica» (primera cátedra), convocada por Orden ministerial de 10 de mayo último («Boletín Oficial del Estado» de 3 de junio), para que comparezcan el día 23 de enero de 1964, a las nueve y media de la mañana, en el salón de Biblioteca de la Facultad de Medicina de esta Universidad, a fin de dar comienzo a los ejercicios del concurso-oposición.

El cuestionario correspondiente al primer ejercicio podrá consultarse en la Secretaría de la Facultad quince días antes del comienzo de los ejercicios.

Lo que se hace público a los efectos oportunos.

Salamanca, 29 de noviembre de 1963.—El Presidente, Luis Zamorano Sanabria.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la segunda cátedra de «Derecho civil» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid por la que se señalan lugar, día y hora para efectuar su presentación los opositores.

Se convoca a los señores opositores a la segunda cátedra de «Derecho civil» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Madrid, convocada por Orden ministerial de 3 de diciembre de 1962 («Boletín Oficial del Estado» de 14 de enero de 1963), para hacer su presentación el día 10 de enero de 1964, a las diez de la mañana, en el local sala de grados de la Facultad de Derecho (Ciudad Universitaria de Madrid).

En dicho acto se dará cumplimiento a lo legislado en orden a la presentación de memorias, programa, etc., correspondiente a la disciplina objeto de la oposición.

Madrid, 7 de diciembre de 1963.—El Presidente, Federico de Castro y Bravo.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Historia de la Filosofía» vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valencia por la que se convoca a los opositores y se señalan el lugar, día y hora en que deben efectuar su presentación.

Los señores opositores a la mencionada cátedra se servirán acudir el día 29 de enero próximo, a las cinco de la tarde, a la sala de Profesores de la Facultad de Filosofía y Letras (Ciudad Universitaria) para su presentación y entrega de la memoria reglamentaria y demás trabajos. En dicho acto les serán dados a conocer los acuerdos adoptados por el Tribunal en orden a la practica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 4 de diciembre de 1963.—El Presidente, Joaquín Carreras Artau.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería referente a la oposición libre para la provisión en propiedad de dos plazas de Oficial técnico-administrativo de Secretaría de esta Corporación.

Anunciada oposición a dos plazas de Oficiales, cuya convocatoria se publicó en el «Boletín Oficial del Estado» de 15 de junio de 1963 y en el «Boletín Oficial» de la provincia de 28 de mayo de 1963, se hacen públicos el resultado del sorteo y la fecha en que darán comienzo los ejercicios:

Número	Nombre y apellidos
1	Don José Román Gil
2	Don Manuel Salinas Romero
3	Don Elías Campos Martínez
4	Don Pantaleón Fernández Maldonado
5	Don Antonio Jesús Viciano Romero
6	Don Ramón Maldonado Sánchez
7	Don Andrés Caparros Rodríguez
8	Don Francisco Marín López
9	Don José Ruiz López

El primer ejercicio tendrá lugar en la Excm. Diputación el día 20 de enero de 1964 a las once horas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Almería, 12 de diciembre de 1963.—El Presidente.—6.522.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso-oposición restringido para proveer siete plazas de Oficial de la Policía Municipal.

El «Boletín Oficial» de la Provincia de Barcelona» número 296, de 11 de diciembre de 1963, publica íntegras las bases y programa que han de regir en el concurso-oposición restringido para proveer siete plazas de Oficial de la Policía Municipal, consignadas en la partida 31 del presupuesto, dotadas con el haber anual de 24.000 pesetas y que tendrán los emolumentos y derechos que establece la Ley de 20 de julio de 1963.

Quienes deseen tomar parte en el concurso deberán solicitar en el improrrogable plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», y deberán presentar las respectivas instancias, acompañadas de los documentos acreditativos de los méritos que aleguen, en el Registro general.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 22 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local y artículo segundo del Reglamento de 10 de mayo de 1957, sobre Régimen general de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos.

Barcelona, 11 de diciembre de 1963.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—6.515.